



Sukrop Children's Foundation

Sponsoren gesucht

Name: KAWEEESA SOLOMON
Alter: 13 Jahre | 04.07.2011
Geschlecht: Männlich
Klasse: 3. Klasse
Hobby: Fußball
Berufswunsch: Krankenpfleger
Geschwister: 5



Solomons Geschichte:

Der 13-jährige Solomon ist ein tapferer Junge mit großen Träumen und einem unerschütterlichen Willen. Obwohl er in seinem Alter schon viel weiter sein sollte, geht er aufgrund finanzieller Schwierigkeiten erst in die 3. Klasse. Doch tief in seinem Herzen trägt er den Wunsch, Arzt zu werden und anderen zu helfen – auch wenn er weiß, dass er aufgrund der Umstände wohl nur Arzthelfer wird. Solomon ist das vierte von sechs Geschwistern und lebt seit der Trennung der Eltern bei seiner alleinerziehenden Mutter. Sie kämpft alleine, um die Familie zu versorgen, doch aufgrund von Arbeitslosigkeit verdient sie nur wenig. Sie baut in kleinem Maßstab Nahrung an, um ihre Kinder zu ernähren, und verkauft manchmal einen Teil der Ernte, um Kleidung und Medikamente zu kaufen. Doch die Schulbildung ihrer Kinder kann sie sich leider nicht leisten. Solomon liebt es, Fußball zu spielen und träumt von einer besseren Zukunft. Aber ohne Unterstützung droht ihm der Weg zur Bildung zu versperrt zu bleiben. Damit er seinen Traum, irgendwann zu helfen und zu heilen, auch nur ein Stück näher kommt, braucht er dringend Hilfe für seine Schulbildung.